

Wimereux Les voitures à pédales ont réchauffé l'ambiance sur une digue très humide !

Les précédentes éditions de la course de voitures à pédales avaient attiré le soleil à Wimereux. Ce dimanche après-midi, c'est l'exception qui a confirmé la règle : les préludes de la compétition ont été douchés par les éléments. Mais l'ambiance était bien au rendez-vous parmi les 19 équipes participantes.



« On nous avait dit qu'à Wimereux, on voyait l'Angleterre ! » Venus de la Manche, Gilles et Virginie auraient pu pédaler longtemps pour voir les falaises de Douvres ce dimanche ! Mais **il en fallait plus pour doucher l'enthousiasme de ce couple et de ses enfants**, venus participer à la compétition avec l'équipe des Spiderman (celle qui avait gagné l'an dernier). Pilote de voitures à pédales depuis vingt-trois ans, Gilles en a vu d'autres, sous son déguisement de super-héros. « Une fois, sur une course, il y avait tellement d'eau que je faisais des tête-à-queue dans les virages ! »

Ce dimanche, il a bien failli réitérer cet exploit. Quelques minutes avant le début des festivités, **une grosse averse s'est abattue sur la digue**. « Dire que d'habitude, on a toujours beau temps ! », sourit Hélène, présidente de l'Office wimereusien des sports, de la culture et des loisirs, en appui logistique cette année (1).

Plus de deux heures de course

Heureusement, **une accalmie est intervenue pile pour la présentation des 19 équipes**, sous les yeux du jury (2). Entre les vaches Marguerite et leur fermier, les Astérix et Obélix, les Minions ou encore les sorcières, les sketches ont réchauffé un peu le public, forcément plus réduit qu'à l'accoutumée.

Puis **les concurrents se sont élancés sur le circuit de 800 m** pour 2 h 30 de course effrénée, au volant de leurs petits bolides décorés. Les premiers ont franchi la ligne d'arrivée vers 17 heures, après avoir pédalé plus de 60 km (chaque équipe avait droit à quatre pilotes maxi). Cette année encore, c'est Spiderman qui a été le plus rapide, mais l'équipe Marguerite lui a volé la première place au « classement combiné »... car c'est elle qui a été élue la plus belle !

Cette course a lancé le championnat de France. Une autre manche se jouera à Desvres le samedi 8 juin.

1. L'OWSCL a confié l'organisation de cette huitième édition au service municipal des sports, sous l'égide de la Fédération française des clubs de voitures à pédales. 2. Le classement final tient compte à la fois de la présentation de l'équipe et de la vitesse.